



Regierungsratsbeschluss vom 11. April 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Konzertchor Cantate Basel Konzert «Walpurgisnacht»

P170533

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Konzertchor Cantate Basel für das Konzert «Walpurgisnacht» Ende April 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 23'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Konzert «Walpurgisnacht», das Ende April 2017 in der Martinskirche zweimal aufgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 23'000 Franken bewilligt. Der Konzertchor Cantate Basel tritt hierfür zusammen mit dem Basler Festival Orchester sowie mit Solistinnen und Solisten auf. «Die erste Walpurgisnacht» ist Felix Mendelssohn Bartholdys Vertonung einer Ballade von Johann Wolfgang Goethe. Bartholdys Vertonung von Shakespeares Liebeskomödie «Ein Sommernachtstraum» kontrastiert Schumanns Vertonung von Hebbels «Nachtlied».

